
 

 

Communiqué de presse 22 juin 2025 

Murielle Douté-Bouton - Maire de Plélan-le-Grand (35) 

 

La fête de la musique samedi 21 juin a été le théâtre de plusieurs incidents qui ont fait 7 blessés 
dont 2 assez sérieux : j’éprouve une profonde tristesse au lendemain de ces événements qui sont 
venus gâcher une fête populaire et familiale qui rassemble toutes les générations. 

J’adresse mon profond soutien aux victimes : parmi eux, un agent de sécurité qui intervenait sur 
l’évènement et un président d’association faisant partie de l’organisation, un sapeur-pompier 
volontaire qui s’est interposé lors de l’une des bagarres. Les dernières informations dont je 
dispose sont rassurantes sur leur état de santé bien que certaines blessures soient sérieuses et 
douloureuses. 

J’adresse également mon soutien à l’association organisatrice de l’événement, à tous les 
bénévoles mobilisés venant de plusieurs autres associations, qui voient s’achever dans la 
violence une fête qu’ils ont mis plusieurs mois à préparer ; ils ressentent également beaucoup 
d’inquiétude pour les personnes blessées et d’incompréhension face à ces actes de violence 
inacceptables. 

Présente sur les lieux avec mon adjointe Mme Aude Marty, j’ai moi-même été agressée en 
recevant 2 coups de poing au visage pendant l’appel téléphonique que je passais aux pompiers 
pour secourir l’un des blessés. J’ai porté plainte et, bien que contusionnée, je n’ai pas de 
séquelles visibles de cette agression. 

Je remercie toutes les personnes qui m’ont témoigné leur soutien, qui vient renforcer celui que 
j’adresse aux victimes et à leurs proches. Je remercie aussi les artistes et les bars à qui il a été 
demandé de mettre fin à la fête plus tôt que prévu afin que la sécurité soit assurée pour les 
participants et les bénévoles lors du démontage 

Une enquête visant à établir les responsabilités a été ouverte sous l’autorité du procureur de la 
République et confiée à la gendarmerie de Montfort-sur-Meu : seul le procureur de la République 
est habilité à communiquer à ce sujet. 

Force est de constater que les bagarres en marge d’événements festifs sont de plus en plus 
fréquentes ces derniers mois dans nos communes rurales : les causes ne sont pas forcément les 
mêmes mais cela m’interroge sur les dispositions à prendre pour de futures manifestations. 
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